

Por qué y cómo aprendo japonés

Hace dos años, estudié japonés durante dos semanas, luego lo dejé a un lado y me dediqué a otras cosas. Ahora, he reiniciado mi viaje para aprenderlo. Lo que he observado es que esta vez las cosas son mucho más fluidas. Todavía puedo reconocer algunos katakana y hiragana. Mi viaje acaba de comenzar, y esta vez, en lugar de seguir cualquier consejo, he utilizado algunas formas únicas de aprender. Aprendo mientras conduzco. Después de desconectarme del trabajo, conduzco durante 4 horas mientras escucho TikTok en japonés o algo de música japonesa. Porque conducir requiere paciencia. Cuando conduces, no puedes ir más rápido; tienes que esperar al coche o al semáforo que tienes delante. Conducir también puede ser aburrido, así que es mejor tener algo en qué pensar. Compré un control remoto para sostener en una de mis manos, así puedo usar una mano para conducir y la otra para controlar mi teléfono, a veces desplazándome hacia abajo para ver el siguiente video de TikTok.

Recuerdo que en 2019, después de ver TikTok durante tres meses, mi comprensión auditiva del inglés mejoró significativamente. Mi nivel pasó de solo poder entender unas pocas palabras la primera vez que veía un video a poder entender la mayoría de las palabras. Aunque podía leerlas como texto, no podía escucharlas la primera vez, especialmente a esa velocidad tan rápida. Sin embargo, después de ver más de 10,000 videos cortos, mi cerebro cambió mágicamente.

Así que, mientras aprendo japonés esta vez, soy más paciente y más observador de mi nivel actual y del siguiente nivel que debería alcanzar.

Estas son las palabras de “Stay with Me”:

Yo soy yo, tú eres tú.

Anoche lo mencionaste, y también tengo esa sensación.

Puedo reconocer la mitad de los Hiragana, pero aún es lo siguiente que necesito aprender.

Watashi wa watashi, anata wa anata (わたくしはわたくし、あなたはあなた) es una expresión japonesa que se traduce como “Yo soy yo, y tú eres tú”. Esta frase refleja la idea de aceptar y respetar las diferencias individuales, reconociendo que cada persona tiene su propia identidad, pensamientos y sentimientos. Es una forma de enfatizar la importancia de la autenticidad y la independencia en las relaciones personales.

Yuube itteta sonna ki mo suru wa

(Anoche lo dijiste, y ahora siento lo mismo)

Esta es la traducción al inglés de esto. Esto es lo que estoy aprendiendo. Es mucho más fácil de aprender y comprender. Así que mi plan actual es aprenderlo escuchando y reconociendo

su traducción al inglés. La buena noticia es que puedo decir que ahora puedo reconocer mucho más al escuchar durante mi tiempo libre a lo largo de la semana.

Todavía veo algunos videos en japonés para aprender sobre Hiragana y Katakana. Hacerlo hace que el aprendizaje sea más divertido. También puedes aprender cosas interesantes al dominar el japonés, como su comida y su vida cotidiana.

Reflexionar sobre cómo aprendí inglés a lo largo de los años me ha ayudado a aprender japonés más rápido y mejor. Nuestros cerebros son mágicos; todo lo que necesitas es paciencia y nunca dejar de pensar, y él hará su trabajo automáticamente.

Los elementos básicos de un idioma son simples. Por ejemplo, todos los caracteres chinos pueden escribirse en Pinyin, todas las palabras en inglés están formadas por 26 letras del alfabeto, y todo el japonés se construye sobre el Hiragana y el Katakana. Por lo tanto, lo primero que debemos hacer es aprender estos elementos básicos con fluidez. Aunque el Hiragana pueda parecer desafiante a primera vista, podemos comenzar aprendiendo su traducción al inglés.

Admiro a algunas personas en internet que son fluidas en japonés. Hoy en día, el mundo está más conectado, y dominar el inglés es fácil. Debido a la curiosidad o a entornos influyentes, las personas aprenden un segundo idioma extranjero. Internet está lleno de recursos para aprender idiomas, y están en todas partes. Aunque mi algoritmo de TikTok me muestra videos en inglés, después de buscar algunas palabras clave en japonés y ver o escuchar 1000 videos en japonés, ahora me recomienda videos en japonés.

Antes de empezar a aprender japonés, me preguntaba por qué estas personas lo aprendían. Ahora entiendo que aprender un idioma más es fácil para ellos. Además, una vez que dominas el inglés, puede que encuentres internet aburrido, y por eso empiezas a aprender un nuevo idioma. Tu alma necesita otra cultura para sentirse satisfecha. Es por eso que a algunas personas les gusta mudarse a otros países para vivir.

He notado que más jóvenes en ciudades globales son capaces de hablar al menos tres idiomas para cuando cumplen 18 años. Cuando me mudé de un pueblo en China a una gran ciudad a los 10 años, después de unos años, me volví fluido en hakka, mandarín y cantonés (menos fluido, pero puedo entenderlo bien). Todos son idiomas chinos, y dos son dialectos. Lo mismo está sucediendo con los jóvenes de hoy. Cuando sus padres se mudan a nuevos países o ciudades globales, les resulta más fácil dominar tres idiomas cuando crecen.

Para mí, no se trata solo de mantenerse al día con los jóvenes. También es que aprender cosas nuevas rejuvenece. ¿Por qué un niño puede aprender un idioma, pero un adulto generalmente no? Es porque los adultos comienzan a perder paciencia y curiosidad. Es porque los adultos

están demasiado enfocados en objetivos y tienen demasiada prisa.

La buena noticia es que hoy en día hay muchas herramientas para ayudar a las personas a aprender. Esta vez también he desarrollado más paciencia para aprender un nuevo idioma. Aprecio la sensación cuando veo montones de palabras en japonés y pienso: “¿De qué diablos están hablando?” porque sé que nuestros cerebros son mágicos, y pronto las conoceré todas. El momento abrumador será breve, y debería apreciarlo.